
7 Pièces

300 m²

Réf. 2631V

1 990 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Splendide  propriété  sise  sur  un  terrain  de  3000  m²  en  position

dominante  dans  la  commune d'Antibes,  Les  Brusquets,  offre  une  vue

exceptionnelle  sur  les  collines  environnantes,  tout  en  préservant  une

intimité totale,  sans aucun vis-à-vis.Un hall  majestueux qui  s'ouvre sur

un  vaste  séjour/salle  à  manger  doté  d'une  cheminée,  une  cuisine

entièrement équipée et indépendante, une chambre, un bureau et une

salle de bains ainsi qu'une magnifique terrasse spacieuse.Une chambre

de  maître  avec  salle  de  bains  &  dressing,  un  solarium,  une  chambre

avec salle de douche et solarium également ainsi qu'un ...

Splendid  property  located on 3000 m² of  land in  a  dominant  position  in  Antibes,

Les Brusquets, offers an exceptional view of the surrounding hills, while preserving

a  total  privacy.A  majestic  hall  which  opens  onto  a  large  living/dining  room with  a

fireplace,  a  fully  equipped  and  independent  kitchen,  a  bedroom,  an  office  and  a

bathroom  as  well  as  a  magnificent  spacious  terrace.A  master  bedroom  with

bathroom & dressing room, a solarium, a bedroom with shower room and solarium

as well as an office are located upstairs.A games room with kitchen, a cold room, a

wine cellar, as well as a ...
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